

## <自己紹介>



◎YOKKO(よっこ) 愛の保育士

《ハートの保育を目指して!》

私は、子供たちのキラキラな笑顔、

ピュアな心が大好きで、

子供の頃から夢であった保育士を長年しています。

子供たちとの日々の関わりは、とても楽しいです。

愛と光に溢れ、無限の可能性を持っていると感じます。世

界中のみんなにこのクリスタルの

愛と光のエネルギーを発信して、  
みんなでアセンションをするのが願いです！

それをブログで発信しています。

私は、子供たちの愛と光を余すところなく発揮させ、幸せ  
で楽しい未来を、そして美しい地球を、  
子供たちと共に創っていきたいと思っています。

愛の保育士として、  
子供たちと共に日々がんばっています。

本当にどの子供たちも、愛と光で溢れています！

しかし、一般の教育の中では、  
時間の枠や常識の枠などにとらわれ、  
どうしても子供たちを押さえつけてしまうことが多々ありま  
す。

今の社会では、それは教育や躰の上で  
仕方のないことだと

片づけられてしまうかも知れません。

でも、私のハートは、何かすっきりしません…。

もちろん子供たちにとって、我々大人がお手本として示し

ていく「何か」は、必要であると思います。

しかし、その「何か」とは、いったい何でしょうか！？

皆さんは、今、そして未来に、どのように子供たちが生き

ていてほしいですか？

きっと、子ども達が生き生き、ワクワク、

毎日を楽しみ、幸せな毎日を

送っていてほしい。

ただ、それに尽きると思います！

ワクワク、幸せを感じる場所は、ハートですよね。

子供はみんな、ハートの感覚に正直で、

毎日をキラキラ、ワクワク過ごしています。

だから、子どもはみんな輝いているんです！

でも、大きくなるにつれ、ハートの感覚が分からなくなって、

本当にしたいこと、楽しいことが分からなくなってしまうの

です。

社会を生きていくための既成観念などが、  
ハートを閉ざしていくのかも知れません…。

私が目指す保育、それはハートの保育です！

子供たちのハートの感覚を大切にし、  
常にハートを見つめ、ワクワク、ドキドキの感覚を、共に拡  
大していきます。

そして、社会をみんなと一緒に楽しく  
歩いていくために必要だと感じること。

そのハート＝「愛」を、  
心を込めて伝えていきたいと思います。

愛なら伝わる！ 愛しか伝わらない！

我々大人がお手本として示していく「何か」とは、

愛です！

愛になり、愛の実践をする。

それが、ハートの保育です！

一人一人の愛の実践が、  
幸せで美しい地球を創り出します。  
みんなでアセンション、美しい地球を目指して！

愛と光の保育士 Yokko の  
クリスタル・アセンション・ブログ

<http://crystal-yokko.iugem.jp/>